



La Empresa de Soluciones Informáticas (XETID) en la provincia de Holguín, que viene realizando una importante contribución a la informatización de la sociedad, ofrece una cartera amplia de productos digitales propios a través del comercio electrónico.

Que el cliente pueda realizar una suite de reservaciones en líneas para, desde la tranquilidad de su hogar, reservar un almuerzo en el restaurante Constelaciones, una función en el teatro Comandante Eddy Suñol y una estancia en el hotel Majestic, todos en la ciudad de Holguín, es una realidad tangible que posibilitan las plataformas Bienestar, ENZONA, Sabor Cubano y De Lujo, resultado de la sapiencia de especialistas y técnicos de XETID, acota Maribel Flamand Sánchez.

Bienestar está dispuesta para la gestión de trámites en línea con entidades del Ministerio de Justicia, como el Registro del Estado Civil y el Registro de la Propiedad, añade la reportera del periódico Ahora.

Explica asimismo que Planificación Física capacita a su personal para este nuevo servicio que la población la empleará para que realice solicitudes de habitables, dictamen técnico, licencia para obras, entre otras diligencias.

Especialistas y técnicos de XETID posibilitaron también la

digitalización de las Oficinas de Registros de Consumidores (Oficoda) de todos los municipios holguineros para los servicios de altas y bajas.

Según Leonardo Rojas, jefe del Centro de Infraestructura Digital en la División Territorial en Holguín, dicha plataforma está integrada a la ficha única del ciudadano, lo cual impide que se continúe recibiendo el beneficio de la canasta básica por familiares de personas fallecidas.

La plataforma ENZONA para pagos electrónicos de la electricidad, servicios telefónicos, gas.. permite también el acceso a las tiendas del bulevar homónimo.

Brinda la posibilidad al cliente de crearse su propia tienda virtual para la promoción y comercialización de productos en línea. La Empresa de Acueducto y Alcantarillado de Holguín, por ejemplo, cuenta con su tienda virtual para los servicios de limpieza, escombreo y desobstrucción de fosas.

De Lujo es otro de los productos informáticos creados por XETID, en este caso para la reservación de alojamientos, es aplicable a las diferentes cadenas hoteleras del territorio.

La empresa Campismo Popular la tiene en proceso de prueba y admite recibir la factura de la reservación vía electrónica, así como la cancelación de la reservación y devolución del dinero. Se desarrolla un modelo de vista a 360 grados que permitirá observar la habitación por alquilar.

Para las entidades de gastronomía se cuenta con Sabor Cubano, en uso en los restaurantes Constelaciones, Mayarí e Isla Cristal, este último de la cadena Palmares.

Raimundo Acosta, especialista de la entidad, aseguró que facilita amplia información sobre el servicio: ubicación geográfica, horarios, menús, precios, galería de fotos y otros tan específicos como los ingredientes con que se elaboran los alimentos.

Los pagos de estos ofrecimientos son a través de ENZONA y facilita a una persona desde La Habana reservarle a otra para un restaurante en Holguín. La confirmación llega a través del correo electrónico del móvil e igualmente admite cancelación del pedido.

Por los beneficios que trae aparejados el Catálogo Empresarial es como una especie de producto líder, una herramienta para fomentar los encadenamientos productivos al reunir en una misma plataforma digital

**Holguín: XETID con amplia cartera de servicios electrónicos**

- Última actualización: Miércoles, 01 Diciembre 2021 16:59

Escrito por Juan Carlos

Visto: 1866

---

las potencialidades y necesidades del empresariado, pero a pesar de su utilidad no consigue la aceptación prevista por su público meta.